

## Article du 13/10/2016 La Voix Le Bocage

### **LOTO. Plusieurs maisons de retraite réunies**



Vire. Dans le cadre de la Semaine bleue, un loto était organisé à la maison de retraite Symphonia mardi 4 octobre en partenariat avec la Roseraie de Saint Sever, le CCAS de Vire, la résidence Charles-De-Gaulle. Le loto est une activité simple en apparence mais elle mobilise énormément de compétences en plus d'être un moment de détente pour les résidents : la compréhension orale et l'ouïe, lors de l'annonce par l'animatrice Patricia, la vision et la réflexion, en vérifiant la grille, la coordination pour déposer les jetons sur les bons numéros, la réflexion et les réflexes pour annoncer une grille gagnante. Avec un petit enjeu, même mineur, c'est encore plus ludique. Repartir avec un cadeau est immense plaisir.